

# Allumez la bougie – Une mer de lumière pour l'espérance



Église évangélique réformée  
de Suisse

Une action oecuménique  
des Églises de Suisse

## Chaque jeudi soir jusqu'à Jeudi saint

### Allumez une lumière en signe de communion

L'épidémie du coronavirus menace et inquiète les gens dans notre pays. Nous sommes toutes et tous sollicités – soyons solidaires et donnons des signes d'espérance.

C'est pourquoi, dès ce jeudi soir et jusqu'à Jeudi saint, nous allumons à 20h une bougie et la plaçons sur le bord de la fenêtre.

Ce moment peut être l'occasion d'une prière d'intercession avec trois intentions: pour les personnes atteintes par le virus et leurs proches, pour celles qui travaillent dans les services de santé et pour toutes les personnes qui se sentent seules à cause de la situation actuelle.

Que ce signe de communion donne de l'espoir à tous les gens dans notre pays.  
C'est ensemble que nous affrontons et surmonterons cette crise.

Prenez en compte le risque d'incendie:  
placez la bougie dans un  
récipient qui résiste au feu !